
 

   

 

 

 

 

第 55期生徒会の皆さんありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

題字：○○○○（３年） 

天童市立第二中学校だより 第１０号 令和５年１２月６日 文責：校 長 花輪 武彦  

 

 １１月１６日に生徒会役員の立会演説会・選挙が行われ新しい役員が決まりました。１１月３０

日に生徒会リーダー研修会、１２月４日に生徒会認証式が行われ、いよいよ第５６期生徒会として

動き出しています。認証式では、役員の表情や態度から緊張感の中にも「やる気や強い決意」を感

じ取ることができました。ぜひ、自分の公約を果たせるように頑張ってほしいと期待します。 

 第５５期の生徒会では、「自ら輝く ～ 主役・意識・当たり前 ～ 」のスローガンのもと、「理想

の二中生」を目指して日々の活動に取り組みました。活動の反省（アンケート）のまとめ（抜粋）

を掲載します。成果はさらに伸ばせるように、課題は今後改善できるようにしていきましょう。 

【目標 理想を意識し続け、当たり前のことができ、自ら輝ける】について（成果○と課題△） 

◯運動会や合唱コンクールをはじめとするイベントや地区中・県中総体壮行式で行った激励応援な

ど、学年を超えた活動の場面が増え、団結力を深めることができた。これらの活動に当事者意識

を持って参加できるように、生徒集会を工夫するなど、生徒全員が主役と感じられる活動にする

ことができた。 

◯全校合唱を定期的に行ったり各委員会で呼びかけ活動を継続したりすることで、活動終了後も意

識を持ち続けることができた。 

△運動会などの大イベント後は、学年を交える活動が減り、完全なる意識継続とはならなかった。 

△挨拶の質が下がったように感じる。挨拶活動を通し会釈だけ返してくれる生徒や、そのまま通り

過ぎてしまう生徒が多くいたように感じた。しかし、普段の学校生活の中で、すれ違った先輩や

先生方に自分から挨拶をしている姿からは成果も感じる。 

【引き継ぎたい思い】 

二中全体の明るさをより生かして挨拶の活性化や、イベントの発展につなげてほしい。二中生に 

は活発に活動する力や、協力してくれる優しさはあるが、自分から行動するという積極的な姿勢

が弱いように感じる。意思継続につながる活動や何かに挑戦する機会を大切にしてほしい。 

★第 56期生徒会役員「がんばります」    
○生徒会長  ○○ ○○   

○副会長（男）○○ ○○ ○副会長（女）○○ ○○ 

○議 長   ○○ ○○ ○議 長   ○○ ○○ 

○生活委員長 ○○ ○○ ○文化委員長 ○○ ○○   

○図書委員長 ○○ ○○ ○広報委員長 ○○ ○○   

○整美委員長 ○○ ○○ ○給食委員長 ○○ ○○ 

○保健委員長 ○○ ○○ ○応援団長  ○○ ○○   【認証状を手に役員集合写真】 

○事務局長  ○○ ○○ ○事務局次長 ○○ ○○ ○事務局員  ○○ ○○   

○事務局員  ○○ ○○ ○事務局員  ○○ ○○ ○事務局員  ○○ ○○   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

合唱コンクール （１０月３１日） 

 １０月３１日（火）市民文化会館を会場に「合唱コンクール」を４年ぶりに「一般公開あり」

として開催しました。本格的なステージで発表する「本物の体験」ができたことは、中学生活の

貴重な思い出になりました。ホール全体が「文化の雰囲気」に包まれ、心が豊かになりました。

ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。 

学校生活から 

３年親子進路研修会（１１月１０日）・３年進路講話 

３年生にとって最も重要な進路決定の時期になりました。１１月１０日に「親子進路研修会」を

行い、進路決定に向けて研修しました。受験までの流れや手続き方法など具体的な内容を確認しま

した。また、近隣の高校の先生から高校の学習や生活等について伺う進路講話も行いました。 

新入生オリエンテーション（１２月１日） 

令和６年度に入学予定の６年生を迎えての「新入生オリエンテーション」を１２月１日に行いま

した。安心して「中学校入学」ができるように、２年生が「おもてなし係」として、会場案内や中

学校紹介のプレゼンテーションを行いました。４月から一緒に生活できることが楽しみです。 

＜お願い＞ 

校地内への「車の乗り入れ」 

について 

校地内および学校周辺部は 

例年積雪のため、狭くなりま

す。生徒の登下校の安全確保

のため、ケガ等で送迎が必要

な場合を除き、校地内への車

の乗り入れはご遠慮くださる

ようにお願いいたします。 

生徒会リーダー研修会（１１月３０日） 

新旧の「生徒会役員」が一緒になって、リーダーとしての心

構えを考えました。仕事内容と共に責任感も引き継ぎました。 


